

みなみっ子だより

それでも春は近づいてきている

1月27日から2月20日まで、岡山県も、まん延防止重点措置の適用となりました。26日は感染者数が876人になるなど、感染拡大に歯止めがきかない状態が続いています。不要不急の外出を控えるという状態が長く続き、子どもたちもストレスがたまっているのではないのでしょうか。日々の暮らしの中で、特別なことはできないかもしれないけれど、家族で、クラスで、友達同士でお互いに笑い合える時間が少しでも増えるといいなと思っています。

子どもたちと一緒にいると、いろいろなつぶやきを聞くことがあります。先日は、登校してきたある女の子が「校長先生、今日はね、とってもいい日なの。だってね、図工があるもん。楽しみ！」と言いながら、弾むように教室に入っていました。また、ある子は、「今日のクラス遊び、ドッジボールだったらいいな」とつぶやいていました。日常の暮らしの中で、楽しみを見つけワクワクしながら過ごしているんだと思うと、本当に嬉しくなります。「コロナ禍だから〇〇できない」「コロナ禍だから、毎日窮屈」「コロナ禍だから、思うような暮らしができない」と思っているのは、私たち大人の方かもしれません。どうやら、生きている時間の流れが子どもと大人とは違うのかもしれないですね。

世界中がパンデミックになっている状態でも、チューリップは小さな芽をのぞかせています。スイセンも蕾をつけ、いつ咲こうか伺っているようです。どんな状況になっても、自然は今まで通りゆっくり春に向けて準備をしているんだと思うと、目の前のことに右往左往するのではなく、ゆったりと周りの状況を見ていく心のゆとりこそ必要なのではないかと感じています。

さて、1月22日に予定していた創立50周年記念式典を、3月5日に延期させていただきました。この記念式典に向けて、多くの方々のお力添えをいただいております。また、記念演奏をする6年生の子どもたちも、冷え切った体育館の中で素足になって一生懸命練習を重ね、大役を果たそうと頑張っています。3月5日には、晴れて創立50周年記念式典が挙行できることを心から願っています。



寒くたってへっちゃら！

風邪をひかない元気な体をつくるために、週に1回業間休みにマラソンに取り組んでいます。自分のペースで走っています。私も鉛のような体に鞭打ってがんばっています！



2月の行事予定

日	曜	行 事
1	火	入学説明会 ※新1年体験入学は中止 英語タイム 読書週間 ALT来校
2	水	
3	木	業間マラソン 御津中学校入学説明会(保護者対象)
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	全校朝会 委員会
8	火	計算タイムウイーク ALT来校
9	水	いきいき班遊び
10	木	第2回すこやか委員会は中止
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	6校時授業 SC来校
15	火	英語タイム ALT来校
16	水	租税教室(6年)
17	木	山の学校(4年)は、3/14に延期 ※3/14は日帰り
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	クラブ 校納金引落日
22	火	英語タイム ALT来校 参観(4・5時間目)・懇談15:00~ ※参観・懇談は検討中
23	水	天皇誕生日
24	木	ながなわ集会(業間)
25	金	6年生を送る会(弁当)
26	土	
27	日	
28	月	6校時授業日

新型コロナウイルスの感染症拡大状況によって予定が変更になる場合もあります。

地域の皆さん、いつも登下校の見守りをしてくださってありがとうございます。



裏面あり

自分のいのちは自分で守る！（地震の避難訓練）

1月17日に地震の避難訓練をしました。窓から離れ、机の下などに入って頭を守ることや、放送をよく聞いて「おはしも」を守りながら避難することなどについて話をしました。どの学年も、ざぶとんやランドセルで頭を守りながら落ち着いて避難ができていました。今年度は、御津地域で開催された防災キャンプにも参加した児童が多く、自分のこととして考える児童が増えたことをとても嬉しく思っています。災害はいつ起こるかわかりません。自分のいのちは、自分で守る子どもを育てていきたいと思えます。



聴覚障がい者の方との交流：4年生（1月26日）



総合的な学習の時間で「福祉」について学習をしている4年生。1月26日には、聴覚障がい者の山本さんと、手話通訳の野上さんに来校していただき、聴覚障がい者の方の暮らしについてお話をいただきました。また、事前にお伝えしていた子どもたちの質問についても丁寧に答えてくださいました。障がいを受け入れ、前向きに生きておられる山本さんの笑顔がとても印象的でした。

子どもたちのふだんの様子です！



校長先生の挑戦問題に取り組んでいます！がんばって！



6年生かっこいいなあ～

（6年生の和太鼓練習をこっそり見ている子どもたちです！）



児童玄関周りは砂が多くて大変です。でも時間いっぱい一生懸命に頑張っています！ありがとう。